



令和4年度 第17号

発行 学校法人南嶺学園
ちよがおか幼稚園

立春間近。三温四寒を繰り返し、一步ずつ春が近づいてくるのでしよう。

幼稚園で遊ぶ子ども達にとっては寒さなんてなんのその。晴天の日は園庭に出て自分の遊びたい目的、意志で、それぞれの思いを実現する為に一人で、時には数人で、また、学年を越えて多勢で遊び込んでいます。この時期ならではの大きな成長を感じています。

獅子舞はお正月に行われる民族芸能で縁起の良いものとされています。新年を迎えるにあたって子ども達の幸せを願って、細山に古くから伝わる「まつりばやし保存会」の方に獅子舞を演じていただきました。獅子舞を見たことのない子がほとんどで「怖い!!」と感じる子どもも多かったようです。

舞台の上で獅子の舞をひきたてる太鼓、笛に合わせて勇壮に飛び跳ねる大きな口をパクパクさせる、ギョロとした目で見回す…子ども達も息をのんでその様子に見入っていました。舞台下に降りて子どもの頭をパクパクさせる場面を見て、幸せの一年を願いました。

2月11日は涅槃会作品展があります。一人ひとりが描いたり、作ったりした作品が園内に展示されます。上手に描けただけではなく、どんな過程を経て表現したのか、親子で会話を楽しみ、いい時間を過ごして頂き、大人が忘れてしまった子ども達の鋭い感性に触れてはいかがでしょうか。



2月の徳目は「ねがい禅定ぜんじょうせいじやく静寂」です。

「禅定静寂」とは、静かに考え心がおさまった状態のことです。寒いこの季節、他の季節とはまた違う心があるはずですが、時には元気に活発に活動し、時には静かに心穏やかに考える。その両方の活動を通して、新たな豊かな心が生まれます。そして、次のステップへの成長につながるはずですが、豊かな心とは何なのか静かに考える時なのかもしれません。

ドッジボール大会



2月17日(金)に年長児は、こうりんじ幼稚園と親睦ドッジボール試合を行います。天候、グラウンドの状態にかかわらずできる施設での実施を考え、細山8丁目にある授産学園の体育館をお借りすることができました。試合以外に親睦を深めて参ります。さて、勝敗はいかに!!
感染状況により、変更になる場合もあります。



◎節分会本堂参拝〔2月3日(金)〕

子ども達と本堂参拝をした後、豆まきをします。心の中の怒り鬼、意地悪鬼、弱虫鬼などを追い出そうと大声を張り上げての豆まきです。

◎小学校見学〔年長児のみ〕

例年近隣小学校のご好意により、年長児が小学校見学をさせていただいていましたが、コロナ感染の拡大防止の為、今年は中止と致します。

◎年長組お別れ遠足

3月1日(水)よみうりランドにお別れ遠足に行きます。半日保育のため15:00園迎えになりますので、ご予約下さい。詳細は後日手紙を配布致します。

保育参観・クラス懇談会について

今年度最後の保育参観とクラス懇談会をいたします。

参観日 2月24日(年中組・年少組)
2月27日(年長組)

参観時間 9:40 ~ 11:15
懇談会 11:15 ~ 12:00

- ※参観見学は、園児1名につき保護者1名です。
- ※正門にて消毒、検温してから保育室に入り、室内では密にならないようにして下さい。
- ※子どもの成長を見て頂くのが目的ですので、写真・動画の撮影はご遠慮下さい。
- ※終わりましたら、速やかに降園して下さい。
- ※当日の参加については、各自の判断にお任せします。

涅槃会作品展

お釈迦様の亡くなられた日(2月15日)を涅槃会と言われています。この日に因んで園では、下記の日程で作品展を開催します。年長組の共同製作、各クラスの絵画展示をゆっくりと見学をし、又、製作コーナーをじっくりと親子で楽しんでいただきたいと思います。コロナ感染拡大の中での作品展開催となりますので、下記のご協力をお願いします。

開催日 2月11日(土・建国記念の日)
時間 前半クラス 9:30~
後半クラス 11:00~
お願い 保護者2名までとします

